
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa de Atalaia - PR 

ATA 110/2025 

Aos vinte e sete de Junho de dois mil e vinte e cinco, às 14:00 horas, nas

dependências da Secretaria Municipal de Assistência Social, reuniram-se os

membros deste Conselho em reunião Ordinária. Tendo como pauta: 

Pauta: Aprovação da Deliberação 25/2025 da SEMIPI, que dispõe sobre a 
transferência de recursos financeiros aos municípios do Paraná para 
investimento em obras das políticas de direitos da mulher e da pessoa idosa. 

A Secretaria Municipal de Assistência Social Sra. Edna Cristina Cortarelli Armelin 
Marini, juntamente com a Presidente deste Conselho Sra. Marlene Galende 
começam a reunião agradecendo a presença de todos, Edna apresenta a 
Deliberação 25/2025 que oportuniza Construção, Ampliação e Reformas, com 
suas exigências e prazos estipulados, apresenta a ideia que o Município pode 
estar aproveitando para executar, que será um centro de Hidroginástica para a 
Melhor Idade com piscina aquecida e elevador para a melhor inclusão. 
Complementando a importância que o Conselho tem na execução deste 
processo, tendo como exemplo os centro de cidades vizinhas, demostrando toda 
documentação exigida, área já estabelecida e como por exemplo pessoal 
capacitado, materiais e projetos que serão trabalhados neste ambiente, todos os 
investimentos que serão direcionados e as metas para o empreendimento, 
Conselheiro Luan questiona o tempo desse processo, é respondido que toda 
documentação ira para análise e posicionamento do Conselho Estadual. Além 
da Construção deste empreendimento será encaminhado a solicitação de 
Adesão para a reforma do Centro do Idoso, salão já existente, na parte de portas 
e melhorias das estruturas do salão. Conselheira Daniele pergunta se o 
empreendimento tem que ser apenas ao público da melhor idade, Edna 
responde que sim, é um projeto todo elaborado e especifico para o que será 
trabalhado e atendido no local. Todos os Conselheiro presentes aprovam e 
contemplam a Adesão ao novo projeto e a Adesão a reforma necessária no 
momento. Nada mais havendo para se tratar, encerra-se esta reunião com a 
leitura e assinatura por todos conforme lista de presença. 
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